

SPINOZA : Les habitants se mobilisent pour leur cité

Depuis plusieurs années, la cité Spinoza est marquée par une détérioration du cadre de vie. Dégradations, incivilités, conflits de voisinage,... Certains habitants souhaitent aujourd'hui agir.

Dans le cadre de l'intervention des médiateurs, un groupe de réflexion pour améliorer le bien vivre ensemble a commencé à travailler.

Leur première piste de travail est l'embellissement des abords de la cité, et notamment l'occupation du terrain situé entre la cité et le conservatoire, pour en faire des lieux de vie pour tous.

Mais comme on réfléchit mieux ensemble ils ont besoin de votre aide ! Leur prochaine réunion aura lieu le **lundi 27 février à 18h30 à l'Espace Gérard Philippe.**

Venez avec vos idées ou remplissez ce questionnaire et déposez- le à l'Espace Gérard Philippe.

Pour toute question sur ce projet vous pouvez contacter la référente de quartier (agroux@ivry94.fr ou 01 43 90 40 97) ou les médiateurs (mediateurs@ivry94.fr ou 01 72 04 66 00).

Passez-vous des bons moments dans votre cité (couloirs, halls, jardins en rez-de-chaussée, terrain à côté du conservatoire) ?

Pourquoi ?

Qu'est-ce qui pourrait être fait pour améliorer ces lieux ?

Pour toute question sur ce projet vous pouvez contacter la référente de quartier (agroux@ivry94.fr ou 01 43 90 40 97) ou les médiateurs (mediateurs@ivry94.fr ou 01 72 04 66 00).